

La Semana Santa de Adra 2013 ya está en marcha. Se iniciaba el pasado sábado con la celebración del Pregón Oficial a cargo de José María Gómez Lázaro en la Iglesia de la Inmaculada Concepción y el domingo con el VII Certamen de Bandas 'Alberto Escámez', que contó con la participación de la Asociación Musical 'Ortiz de Villajos' y la Banda de Cornetas y Tambores 'Sagrado Corazón' de Adra.

Pero los actos de la Semana Santa de Adra se van a intensificar desde mañana jueves, con la entrega de los premios y la exposición de los trabajos seleccionados del Concurso de Dibujo Infantil de Semana Santa, y ya este próximo fin de semana con el tradicional Vía Crucis por el casco antiguo, la Pasión de Adra y la procesión de la Borriquita. Este próximo viernes día 22 de marzo, a partir de las siete de la tarde tendrá lugar la misa y el Vía Crucis desde la Iglesia Parroquial del casco antiguo de Adra y a las ocho y media de la tarde, la misa y Vía Crucis con la Virgen de los Dolores de Guainos.

El sábado será uno de los días más importantes de la Semana Santa de Adra. A partir de las ocho y media de la tarde, la Plaza de San Sebastián será el lugar de la escenificación de 'La Pasión de Adra', que este año cumple once años de representación. 'La Pasión de Cristo' es una representación que lleva a los abderitanos a entender el sufrimiento del hijo de Dios, el cual se proyecta en la propia carne de los actores quienes experimentarán todo ese dolor y sacrificio. En ella se representa la agonía en el huerto, el arresto, el juicio, la flagelación en el poste hasta la coronación con espinas, los llantos de María Magdalena, la crucifixión y la posterior resurrección. En total serán unos 25 actores principales y unos 65 secundarios, con un total de 4 escenarios, diseñado por operarios municipales y por los abderitanos, donde el tejido social de Adra será el que represente todo el montaje.

El Domingo de Ramos tendrá lugar la bendición de palmas y olivos en la Plaza de San Sebastián, a partir de las once de la mañana, desde donde partirá la procesión 'Entrada triunfal de Jesús en Jerusalén'. A la misma hora, en Puente del Río, la procesión de palmas y a las cinco de la tarde, también procesión de palmas en La Alquería.

PROGRAMACIÓN DEL RESTO DE DÍAS DE SEMANA SANTA

MARTES SANTO. 26 de marzo

18:00h. Procesión de Nuestro Padre Jesús en su Prendimiento, María Santísima de la Amargura. Salida desde la Iglesia Parroquial de la Inmaculada Concepción.

Recorrido: Calle Real, Natalio Rivas, Paseo de los Tristes, Paseo de los Navegantes, Natalio Rivas, Zacatín, Buenavista, Unión, Hernán Cortés, Fundición, Cuesta del Faro, Natalio Rivas y entrada en la Iglesia de la Inmaculada Concepción.

MIÉRCOLES SANTO. 27 de marzo

21:30h. Procesión de Nuestro Padre Jesús Nazareno. Salida desde la Ermita de San Sebastián.

22:00h. Procesión de María Santísima de los Dolores. Salida desde la Iglesia de la Inmaculada Concepción.

Recorrido: Natalio Rivas, Paseo Marítimo, Paseo de los Navegantes, Natalio Rivas, Calle Real y entrada a la Iglesia de la Inmaculada.

El encuentro entre el Nazareno y la Dolorosa se producirá frente a la plaza Puerta del Mar.

JUEVES SANTO. 28 de marzo

21:00h. Vía Crucis del Santísimo Cristo de la Compañía y Nuestra Señora de la Vega en sus Misterios Dolorosos. En la Curva.

21:30h. Procesión del Santísimo Cristo de la Expiración y María Santísima de los Dolores. Salida desde la Iglesia de la Inmaculada Concepción.

Recorrido: Calle Real, Natalio Rivas, Explanada Heredia, Paseo Marítimo, Paseo de los Tristes, Natalio Rivas, calle Real y entrada en la Iglesia de la Inmaculada.

VIERNES SANTO. 29 de marzo

11:00h. Procesión de Nuestro Padre Jesús Nazareno y Nuestra Madre de las Angustias en La Alquería.

Recorrido: Salida desde la Iglesia Parroquial Nuestra Señora de Las Angustias.

11:00h. Vía Crucis por el Barrio de los Pescadores.

18:00h. Vía Crucis con el Santo Cristo, en Puente del Río.

21:00h. Procesión del Silencio. Santo Sepulcro y de María Santísima de la Soledad.

Salida desde la Iglesia de la Inmaculada Concepción.

Recorrido: Calle Real, Natalio Rivas, San Sebastián, Estrella, Escuela, Gloria, Rambla de las Cruces, Alegría, Granero, Alcaráz, Pez, Masnou, Cercado, Varadero, Natalio Rivas y entrada en la Iglesia de la Inmaculada Concepción por la calle Gloria.

DOMINGO DE RESURRECCIÓN. 31 de marzo.

10:00h. Procesión de la Purísima Inmaculada Concepción. Salida desde la Ermita de San Sebastián.

Recorrido: Camino del Molino, Brasil, Mercado, San Sebastián, Natalio Rivas, Rambla de las Cruces, Real, Gloria, Esperanza, Ortiz de Villajos, Estrella y Plaza de San Sebastián.

10:30h. Procesión del Cristo del Resucitado.

Recorrido: Salida de la Iglesia de la Inmaculada Concepción, calle Real, Rambla de las Cruces, Caldera, Esperanza, Santo Cristo, Postiguillo, San Ramón, Jesús, San José y Plaza de San Sebastián.

12:00h. Encuentro en la Plaza de San Sebastián. Procesionarán juntos por la ramblilla de San Sebastián, Natalio Rivas hasta el templo parroquial.

12:30h. Procesión de Gloria de Nuestra Señora de la Vega.

18:30h. Procesión del Santo Cristo Resucitado. Puente del Río.

Recorrido: Salida de la Iglesia Parroquial del Cristo Resucitado, calle Planetas, Batanes, Escolares, Rucio, Alumno, Don Quijote, Muñoz Pruneda, Apóstol, San Fermín, Júcar, Guadalquivir, Mediodía, Barrio Alto, Planetas y Templo.

DISPOSITIVO DE SEGURIDAD SEMANA SANTA 2013

La concejalía de Seguridad del Ayuntamiento de Adra ha establecido un amplio dispositivo de seguridad con la Policía Local para toda la Semana Santa de Adra. Desde el pasado día 15 de marzo, ya se están colocando en las calles por donde habrá procesiones las señales correspondientes de no aparcar. Además toda la plantilla de la Policía Local de Adra estará disponible para la Semana Santa, reforzando en cada turno cuando haya procesiones con más patrullas de agentes.

Además las concejalías de Servicios, Mantenimiento Urbano y Turismo del Ayuntamiento de Adra, han llevado a cabo un plan de cara a la Semana Santa. Se han adecuado las calles de la ciudad por donde van a pasar las distintas procesiones, realizando tareas de parcheo, pintado, iluminación y limpiando los recorridos del casco urbano de Adra y las distintas barriadas. En cuanto a la concejalía de Turismo, de cara a la Semana Santa, ha llevado a cabo, junto con la concejalía de Servicios del Ayuntamiento de Adra, un plan especial para limpiar las playas y los paseos marítimos, así como adecuar las zonas más cercanas al litoral abderitano, de cara a que los abderitanos y los turistas que visiten la ciudad, disfruten de unos días de vacaciones.